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SONDAGGIO La dirigente dell’Istituto comprensivo aveva ipotizzato di iniziare prima le lezioni del mattino

Meglio un pomeriggio in più a scuola
I genitori della elementare “De Amicis” bocciano la proposta di ridurre a due soli giorni i rientri
BIELLA (mtx) «Pensavamo di
passare, solo alla De Amicis, dai
tre ai due rientri pomeridiani –
spiega Rita Vineis, dirigente
Istituto Comprensivo Biella II -,
e per questo abbiamo deciso di
chiedere l'opinione dei genitori
attraverso un sondaggio. Aveva-
mo dato la possibilità di sce-
gliere se entrare alle 8 o alle 8.30
anziché l'attuale entrata delle
8.20. Nel primo caso in bambini
sarebbero stati a casa un po-
meriggio in più, mentre nel se-
condo l'entrata sarebbe stata
spostata in avanti di dieci mi-
nuti». Così la dirigente scolastica
spiega la decisione a cui sono
stati chiamati i genitori dell’isti -
tuto. È stato quindi distribuito
ad ogni bambino della scuola
elementare De Amicis un foglio
in cui veniva chiesto ai genitori,
dopo una prima parte dove ve-
nivano illustrate le motivazioni
del sondaggio, di scegliere la so-
luzione per loro migliore. La
maggioranza ha optato di man-
tenere tutti e tre i rientri po-
meridiani e di spostare alle 8.30
l'entrata dei bimbi in aula.

«La nostra scelta di eliminare
un pomeriggio - continua la di-
rigente - era dettata dalla vo-
lontà di recuperare qualche ora
da destinare alla didattica.
Avendo molti studenti, sono di-
versi gli insegnanti preposti ad

effettuare l’assistenza educativa
alla mensa. Venendo a mancare
un rientro i docenti non avreb-
bero dovuto più dovuto badare
agli alunni durante il pranzo e
avrebbero potuto seguire i casi
in negativo o in positivo degli
studenti. Avremmo voluto, con il
recupero di queste ore, organiz-
zare dei piccoli gruppi per una
didattica più centrata sui casi di
eccellenza, per far fare qualcosa
di più ai più bravi, o per gli
episodi problematici in cui si
vede necessario seguire mag-
giormente i bambini». Il parere
dei genitori ha bocciato quest'i-
dea, soprattutto per gli impegni

legati al lavoro e per la difficoltà
a trovare il tempo per badare al
proprio figlio un pomeriggio in
più, quando prima ci pensava la
scuola a tenerlo al sicuro e a
coinvolgerlo in attività diverten-
ti, educative ed istruttive.

Ma adesso? Come farà la
scuola a trovare delle nuove ore
da impegnare in quelle attività
che tanto si era ripromessa di
attuare? «Abbiamo due alterna-
tive ora - conclude Rita Vineis -.
Nella prima speriamo che con la
legge 107, con la "Buona Scuo-
la", arrivi del nuovo personale,
nuove risorse da dedicare a que-
sto progetto. In caso contrario

dovremo prevedere delle ore a
pagamento per gli insegnanti at-
tingendo al fondo d'istituto».

Quando verranno applicate le
modifiche? «Questo nuovo ora-
rio - specifica la dirigente - en-
trerà in vigore dal prossimo an-
no scolastico poiché non è pos-
sibile modificare quello attual-
mente in corso. Fino a quando
non inoltreremo la domanda al
Ministero potrebbero esserci
delle modifiche, ma al 99% non
dovrebbe cambiare nulla. Inol-
tre, con questo nuovo orario evi-
teremo il delirio che c'è ogni
anno quando bisogna organiz-
zare gli orari dei docenti».

I genitori degli
alunni della
scuola elemen-
tare “De Ami-
cis” di Biella
hanno bocciato
l’ipotesi di ri-
durre da tre a
due i rientri po-
meridiani a
scuola

POLITICA

Roberto Simonetti
è il più produttivo
dei nostri parlamentari
Secondo OpenPolis
che “sor veglia” l’att i v i t à
degli eletti a Roma

INTANTO SPARGISALE IN AZIONE

Tunnel San Maurizio,
continuano i lavori

BIELLA (ces) Continueranno anche nei
prossimi giorni le operazioni di ma-
nutenzione all’interno del tunnel di cor-
so San Maurizio. Come conferma il
presidente della Provincia, Emanu ele
Ramella Pralungo, le operazioni non
dovrebbero comportare la chiusura del
tratto ma semplicemente la riduzione
della carreggiata. Se invece dovesse pre-
sentarsi la necessità della chiusura to-
tale, la stessa durerà poco tempo, lo
stretto necessario per l’effettuazione de-
gli interventi.

Intanto sono state allertate le ditte che
si occupano dello sgombero neve prov-
vedendo, viste le basse temperature, a
un trattamento antigelo.

ASSOCIAZIONI La tradizionale celebrazione si è svolta nella sede del gruppo in via Q. Sella

I carristi biellesi hanno celebrato l’Ep i f a n ia
BIELLA (ces) Puntuale e ricca come
sempre la befana dei carristi biel-
lesi che nel giorno dell’Epifania si
sono riuniti per i tradizionali fe-
steggiamenti. Il gruppo di amici e
soci, sotto la direzione del pre-
sidente Vincenzo De Vivo sub en-
trato di recente al compianto An-
gelo Roncalli, si sono ritrovati nella
sede di via Quintino Sella per il
rinfresco e per consumare il tra-
dizionale “pranzo befanino”. Al
termini sono saliti al piano su-
periore per la grande festa alla
quale hanno partecipato anche
iscritti provenienti dalle sezioni di
Novara, Torino e Saluggia. Nel cor-
so della giornata sono stati di-
stribuiti doni ai piccoli presenti.

L’epopea dei carristi italiani è
legata indissolubilmente alla tra-
gica battaglia di El Alamein
d e l l’autunno 1942 quando l’ar ma-
ta italo-tedesca arrivò a circa un
centinaio di chilometri da Ales-
sandria d’Egitto. Ma nella battaglia
finale la supremazia britannica di
uomini e mezzi ebbe la meglio.

Nella foto di Sergio Fighera -
Biell a i partecipanti alla festa

BIELLA (ces) I parlamentari biellesi
non brillano particolarmente per la
loro presenza alla Camera e al Se-
nato anche se non possono essere
nemmeno etichettati di assentei-
smo. A rilevarlo è l’ass ociazione
OpenPolis che da tempo “vivis e-
z i o na” l’attività degli eletti in Par-
la m e nto.

Dei tre nostri rappresentanti a
Roma, il più attivo è Roberto Si-
m on etti (nella foto), leghista, ex
presidente della Provincia che nella
graduatoria dei 44 deputati pie-
montesi occupa il nono posto con
“un indice di produttività” pari a
193 punti. Certamente distanziato

dal primo in classifica che ha un
indice pari a 354, ma nella gra-
duatoria complessiva dei 630 de-
putati, Simonetti si piazza al 102°
posto. Meno bene vanno i due
esponenti di Palazzo Madama che
conta 315 rappresentanti più i se-
natori a vita e gli ex presidenti della
Repubblica. Dei 23 senatori pie-
montesi, Gianluca Susta occupa la
decima posizione (la 135° della
classifica generale) mentre più in-
dietro si trova Nicoletta Favero il
cui indice, pari a 86,98, la colloca al
sedicesimo posto e alla 203a po-
sizione nella graduatoria comples-
si va.

Si discute sulla gestione
del canile consortile

BIELLA (ces) Nei prossimi mesi il canile
consortile di Cossato verrà gestito
da l l’amministrazione provinciale di Ver-
celli. Da sempre la gestione della struttura

era stata affidata al Consorzio dei comuni
biellesi ma dopo l’abolizione dell’ente è
nato il problema della sua amministra-
zione che nei prossimi mesi sarà a carico

del comune di Cossato. Una volta che
l’iter burocratico verrà completato, la
struttura passerà sotto le dipendenze
d e l l’amministrazione provinciale.

REGIONE

Inizia la vendita
degli immobili

B I E L L A  ( c e s )  C o  m  e
previsto, la Regione
Piemonte ha dato il via
alla prima tranche di
alienazione degli im-
mobili di proprietà.
L’elenco delle vendita
riguarda al momento
immobili situati a To-
rino ma nelle prossime
settimane il piano di
dismissioni interesse-
rà tutto il territorio
compreso il Biellese
dove, com’è noto, la
Regione possiede l’ex
ospedale cittadino. Il
nosocomio di via Ca-
raccio ha smesso le
sue funzioni circa un
anno fa.

CURIOSITÀ Da una foto su facebook un involontario spot per uno dei prodotti biellesi più apprezzati sui mercati non solo nazionali

Lo chef Antonino Cannavacciuolo beve birra Menabrea
BIELLA (ces) Due degli chef
più famosi della televisione
italiana bevono "biellese".
Nella giornata di giovedì
Bruno Barbieri, uno dei giu-
dici della nota trasmissione
MasterChef, ha pubblicato
sulla propria bacheca Face-
book una foto molto par-
ticolare. Insieme a lui, infatti,
ci sono l'amico e "collega"
Antonino Cannavacciuolo e
una... bottiglia di Menabrea.
Anche loro, come tantissimi
comuni commensali l'hanno
scelta per accompagnare la
pizza: quale migliore spot
per la birra biellese, uno dei
prodotti più conosciuti della
nostra terra?

Antonino Cannavacciuolo,
41 anni, originario di Vico

(Vico Equense, è noto anche
come conduttore della ver-
sione italiana di Cucine da
incubo in onda sul canale
Fox Life della piattaforma
satellitare Sky Italia e su Cie-
lo. Durante la sua carriera
come ristoratore è stato pre-
miato con due stelle Mi-
chelin, tre forchette della
guida Gambero Rosso e tre
cappelli sulla guida de l'E-
spress o.

Ha lavorato nelle cucine di
grandi ristoranti francesi,
quali l’Auberge dell'Ill di Il-
lhaeusern e il Buerehiesel di
Strasburgo, oltre che nel ri-
storante del Grand Hotel
Quisisana di Capri, quando
la cucina era tenuta da Gual-
tiero Marchesi.
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